

Una guía completa de fotografía y mascotas



MONIKA ECHEVERRIA PET PHOTOGRAPHY

Octubre 2024 #8 - Gratuito para suscriptores online

De Paraguay al mundo

ADOPCIONES

DEFENSA NACIONAL

FOTOGRAFÍA

**SESIONES DE
HALLOWEEN**

GATOS NEGROS

**EL VERDADERO
SIGNIFICADO**

DUELO POR MASCOTAS

**CONSEJOS PARA
EL PROCESO**

MES DEL TERROR

COMPORTAMIENTO: PERIODO DEL MIEDO

Consejos  Tips  Adopciones  Fotos! 

INDICE



COMPORTAMIENTO
4 - GHOST AGE O
PERIODO DE MIEDO

CONSEJOS
10 - CONSEJOS PARA EL DUELO
POR UNA MASCOTA

FOTOGRAFÍA
22 - FOTOS DE MASCOTAS
PARA HALLOWEEN

GATOS
30 - QUÉ TIENE DE ESPECIAL
EL GATO NEGRO

ADOPCIÓN
32 - HÉROES QUE ESPERAN
UN HOGAR

Octubre: Donde el Miedo se Transforma en Conciencia y Conexión

¡Bienvenidos al mes del terror! Octubre no solo trae consigo disfraces, calabazas y misterio, sino que también nos invita a reflexionar. En estas humildes páginas, el miedo se convierte en una oportunidad para educar y crear conciencia sobre lo que realmente significa compartir nuestras vidas con mascotas.

Para muchos, una sesión de fotos de mascotas en Halloween puede parecer trivial, pero en realidad, es mucho más que eso. Estas sesiones no son solo momentos para capturar a nuestros compañeros peludos en simpáticos disfraces; son instancias de conexión, risas y unión con la familia en medio del caos. Nos recuerdan que, incluso en los momentos más oscuros, nuestras mascotas están ahí para darnos alegría, mostrando que, en un mundo incierto, podemos encontrar resiliencia en el amor que compartimos con ellas.

En esta edición, te comento sobre temas que quizás no asocies directamente con el terror, pero que son esenciales para comprender y cuidar mejor a nuestras mascotas. Desde los gatos negros, que han sido injustamente estigmatizados a lo largo de la historia, hasta el temido “periodo de miedo” en los cachorros, te ofrezco una mirada educativa sobre cómo ayudarlos a superar estas etapas.

También profundizo en la importancia de las sesiones de fotos de Halloween. Más allá de los disfraces, hablo sobre lo que estas imágenes representan: la oportunidad de capturar la vida con mascotas, mostrando la capacidad de reír, amar y disfrutar aun cuando el mundo a nuestro alrededor parece complicado.

Por último, en el artículo sobre el duelo por las mascotas, abordo el dolor que surge cuando debemos despedirnos de esos seres que tanto amamos. Te doy consejos para sobrellevar las etapas del duelo, recordando que las mascotas no solo dejan una huella en nuestras vidas, sino en nuestros corazones.

Te invito a sumergirte en esta edición, donde celebramos el amor, la alegría y la educación en este mes del terror. ¡Feliz Halloween!

Con cariño,

Monika Echeverría

EDITORIAL

Producción general, fotografía
y diagramación: Monika Echeverría

Todos los derechos reservados

www.monikaecheverria.com

0984402199

@monikaecheverriapetphotography

2024

Creado con programas y
aplicaciones legales de
Adobe Creative



Ghost Age

O

Periodo de

MIEDO

Los perros, al igual que los humanos, pasan por diversas etapas de desarrollo psicológico a lo largo de su vida. Una de las fases más importantes y, a veces, más preocupantes para los tutores de mascotas es el conocido como “periodo de miedo” o “ghost age”. Este término describe momentos específicos en la vida de un perro en los que puede ser más sensible a los estímulos y, en consecuencia, mostrar miedo o ansiedad ante situaciones que antes no le afectaban. Entender estas fases es esencial para



¿Qué es el "Ghost Age" o Periodo de Miedo?

El periodo de miedo no es un trastorno ni una condición que afecte a todos los perros de la misma manera, sino más bien una fase de desarrollo que ocurre dos veces durante la vida temprana del perro. Es una parte natural del crecimiento y maduración del animal. En estas etapas, los perros parecen experimentar una mayor sensibilidad hacia estímulos que pueden generar miedo, aunque previamente no les hubieran causado ningún tipo de reacción.

ETAPAS DEL MIEDO

Primera Etapa de Miedo: Entre las 8 y 12 Semanas

La primera etapa de miedo ocurre cuando el cachorro tiene entre 8 y 12 semanas de edad. Esta etapa coincide con el periodo de socialización, donde el cachorro está aprendiendo activamente sobre su entorno. Durante este tiempo, los perros son extremadamente receptivos a nuevas experiencias, pero también están más

vulnerables a los estímulos negativos. Es crucial exponer al cachorro a una amplia variedad de situaciones, personas y animales de manera controlada y positiva. Un trauma o una experiencia negativa durante este tiempo puede marcar a un cachorro y provocar miedo persistente hacia ciertos estímulos en su vida adulta. Por ejemplo, una visita al veterinario o un encuentro brusco con un perro más grande podrían generar fobias si no se manejan adecuadamente.

Segunda Etapa de Miedo: Entre los 6 y 14 Meses

La segunda etapa de miedo puede aparecer en torno a los 6 a 14 meses, y coincide con la adolescencia canina. En este punto, muchos dueños ya consideran que su perro ha superado las etapas de socialización, pero la realidad es que los perros jóvenes aún están desarrollándose mentalmente.

Durante esta fase, el perro

puede comenzar a reaccionar con miedo ante cosas que antes no le preocupaban, como personas desconocidas, ruidos fuertes o incluso entornos familiares. Esta etapa puede durar varias semanas, y es importante tener paciencia. Aunque puede ser frustrante ver cómo el perro retrocede en su confianza, este comportamiento es temporal si se maneja con cuidado.

¿Cómo Manejar el Periodo de Miedo en Perros?

Aunque puede ser estresante tanto para el perro como para el dueño, hay formas de ayudar a tu mascota a superar el periodo de miedo sin mayores complicaciones:

1. Mantén la calma y la paciencia: Los perros son extremadamente sensibles a las emociones de sus dueños.

Si te mantienes tranquilo y relajado, ayudarás a tu perro a sentirse seguro. Evita sobreprotegerlo o castigarlo cuando muestre miedo, ya que esto podría empeorar la situación.

2. Evita la sobreexposición: Aunque es importante que tu perro tenga experiencias nuevas, no lo expongas a estímulos abrumadores durante el periodo de miedo. Por ejemplo, si notas que se asusta con ruidos fuertes, intenta evitar esas situaciones hasta que se

sienta más seguro.

3. Refuerza experiencias positivas: Asocia nuevos estímulos con experiencias positivas, como recompensas, caricias y palabras amables. Si tu perro se enfrenta a algo que le asusta, intenta redirigir su atención hacia algo que disfrute, como un juguete o una golosina.

4. Socialización gradual: Introduce a tu perro a nuevas situaciones de manera gradual. Si un entorno o una situación le provoca miedo, retrocede unos pasos y expón a tu perro de forma más paulatina. De esta manera, puede adaptarse a su propio ritmo.

5. Evita los castigos: Castigar a un perro durante estos periodos solo agravará su miedo y puede llevar a comportamientos más problemáticos. En cambio, el refuerzo positivo es clave para que tu perro asocie las situaciones de manera más saludable.

¿Qué hacer si el miedo persiste?

En algunos casos, los perros pueden desarrollar miedos persistentes que duran más allá del periodo de miedo. Si notas que tu perro sigue mostrando signos de ansiedad o miedo hacia ciertos estímulos después de esta fase, podría ser útil consultar a un profesional, como un adiestrador de perros o un etólogo, para recibir orientación y crear un plan de manejo específico para tu mascota.



El periodo de miedo en los perros es una fase natural que forma parte de su desarrollo emocional y social. Aunque puede ser difícil de manejar, con paciencia, refuerzo positivo y un entorno seguro, es posible ayudar a tu perro a superar sus miedos y continuar su camino hacia la confianza y estabilidad. Entender estas etapas no solo mejora la relación con tu mascota, sino que también contribuye a su bienestar general.

Recuerda que cada perro es diferente, y algunos pueden ser más sensibles que otros durante el ghost age, pero con el enfoque adecuado, tu perro podrá superar esta etapa y convertirse en un compañero seguro y feliz.

Consejos para el duelo por una mascota

Muchas veces, la muerte de un animal no se toma con mucha importancia, o no sabemos cómo actuar ni qué decir. Sin embargo, para quienes han compartido años de su vida con un perro o gato, la pérdida de este compañero puede ser devastadora.



Las emociones que surgen tras la muerte de una mascota son profundas y reales, pero a menudo se subestiman. El duelo por un animal de compañía es tan válido como cualquier otro, y merece la misma atención y respeto. Este artículo está diseñado para ofrecer apoyo a quienes enfrentan la partida de un ser querido de cuatro patas, explorando cómo superar el dolor y acompañar a otros en este proceso difícil.



La pérdida de una mascota puede causar un duelo tan intenso como el de perder a un ser querido humano. Los animales de compañía ocupan un lugar especial en nuestras vidas, convirtiéndose en miembros esenciales de nuestra familia. La conexión emocional que formamos con ellos va mucho más allá de lo que muchos imaginan, y cuando se van, el vacío que dejan es profundo.

.....

Etapas del duelo por una mascota

El duelo por una mascota, al igual que por una persona, tiene etapas. Según la teoría de Elisabeth Kübler-Ross, existen cinco etapas del duelo: negación, ira, negociación, depresión y aceptación. Sin embargo, en el caso de la pérdida de un animal, muchos especialistas añaden otras dos etapas: shock y culpa.

.....

NEGACIÓN: “Esto no está pasando.”

IRA: “No es justo. Cuidé tan bien de mi mascota.”

NEGOCIACIÓN: “Puedo arreglar esto, debí haber hecho algo diferente.”

DEPRESIÓN: “No hay vuelta atrás. Lo he perdido.”

ACEPTACIÓN: “Debo enfrentar mi dolor y seguir adelante.”

SHOCK: Un estado de entumecimiento que puede hacer que el dolor parezca irreal.

CULPA: Una sensación abrumadora de responsabilidad, preguntándonos si pudimos haber hecho algo para evitar la pérdida.



La pena puede presentarse de diversas formas, tanto físicas como emocionales. Algunos sienten dolores corporales, insomnio o incluso síntomas que imitan un ataque al corazón. En lo emocional, puede haber una mezcla de tristeza, ansiedad o hasta resentimiento. Cada persona atraviesa este proceso a su ritmo, pero lo importante es recordar que todas estas emociones son válidas y forman parte del camino hacia la sanación.

El rol del animal en su vida puede agravar el duelo, especialmente si era un compañero de trabajo, apoyo emocional o su única compañía. La dificultad aumenta si siente culpa por no haber podido costear un tratamiento veterinario.

A medida que la familia procesa el luto por una mascota, pueden sentir nostalgia y recordar los instantes vividos junto a sus queridos amigos de cuatro patas.

Como superar la culpa por la pérdida de una mascota

Superar la culpa por la muerte de una mascota es un proceso emocional profundo, ya que las mascotas se convierten en miembros importantes de la familia. Te dejo algunas sugerencias que pueden ayudar:

RECONOCE TUS SENTIMIENTOS: La culpa es una emoción natural en el duelo. Es importante permitirte sentirla sin juzgarte a ti mismo. Entender que las emociones son válidas es un primer paso hacia la sanación.

REFLEXIONA OBJETIVAMENTE: Pregúntate si realmente hiciste todo lo que estaba a tu alcance en las circunstancias. A menudo, la culpa viene de la sensación de que podrías haber hecho más, pero la realidad es que hay factores fuera de nuestro control.

RECUERDA LOS MOMENTOS FELICES: En lugar de enfocarte en los últimos días de tu mascota, trata de recordar los momentos en que le diste amor, cuidados y una vida feliz. Esos momentos importan mucho más.

PERDÓNATE: Nadie es perfecto, y los errores ocurren. Si sientes que cometiste algún error, busca formas de perdonarte y entender que tu intención siempre fue la mejor.

HABLA SOBRE ELLO: Compartir tus emociones con amigos, familiares o un grupo de apoyo puede ayudarte a procesar la culpa y el dolor. A veces, hablar con otros que han pasado por lo mismo ayuda a sentirse comprendido.

AYUDA A OTROS ANIMALES: Si lo sientes, donar tiempo o recursos a refugios o causas relacionadas con animales puede ser una forma de canalizar el amor que sientes por tu mascota en algo positivo.

BUSCA APOYO PROFESIONAL: Si la culpa persiste y te afecta profundamente, hablar con un terapeuta especializado en duelo por la pérdida de mascotas puede ayudarte a procesar mejor estos sentimientos.

Señales de Alerta en el Duelo o luto por una mascota.

No todas las personas logran superar la pérdida de una mascota de manera saludable. Es importante estar atentos a señales que indiquen que alguien podría estar atrapado en su dolor. Algunas de estas señales incluyen pensamientos persistentes de suicidio, ataques de pánico y depresiones prolongadas.

Es fundamental entender que el duelo y la depresión son diferentes. Mientras que el duelo sigue su curso natural, la depresión es un estado que muchas veces requiere intervención profesional. Como dijo Sigmund Freud: “En el duelo, el mundo parece vacío; en la depresión, el individuo se siente vacío”.

Consejos para superar la pérdida de un perro o gato

PERMITIR EL DUELO: Aceptar y expresar los sentimientos es fundamental. Llorar, sentirse triste o vacío es natural y necesario para sanar.

RECORDAR LOS BUENOS MOMENTOS: Recordar las alegrías y experiencias compartidas con la mascota puede traer consuelo. Muchas personas crean álbumes, escritos o pequeños rituales para honrar su memoria.

BUSCAR APOYO EMOCIONAL: Hablar con amigos, familiares o grupos de apoyo que comprendan el vínculo emocional con los animales puede aliviar el dolor.

NO APRESURAR EL PROCESO: El duelo es único para cada persona, por lo que es importante no forzarse a “superar” la pérdida rápidamente.

CONSIDERAR RITUALES DE DESPEDIDA: Hacer una ceremonia de despedida o guardar un objeto simbólico,

como el collar o una foto, puede dar un sentido de cierre. Preparar algo conmemorativo, plantar un árbol en memoria de su mascota, hacer un álbum de fotos o un álbum de recortes, o compartir de cualquier otra forma los recuerdos que disfrutó con su mascota, puede crear un legado para celebrar la vida de su animal de compañía

CONECTAR CON OTRAS MASCOTAS: Si es posible, compartir tiempo con otras mascotas o considerar adoptar nuevamente, puede llenar el vacío, aunque el momento adecuado varía para cada persona.

CUIDADO PERSONAL: Mantener hábitos saludables, como el ejercicio, la buena alimentación y el descanso, puede ayudar a sobrellevar el proceso.

Cada persona lidia con el luto de manera diferente, pero es importante darse tiempo y espacio para sanar.



¿Qué se le dice a una persona cuando muere su mascota?

Cuando alguien pierde una mascota, es importante ofrecer apoyo y comprensión. Estas son unas ideas sobre qué decir:

RECONOCE SU DOLOR: “Siento mucho tu pérdida. Sé cuánto significaba [nombre de la mascota] para ti.”

VALIDA SUS SENTIMIENTOS: “Entiendo que te sientas triste. [Nombre de la mascota] era una parte muy importante de tu vida.”

OFRECE APOYO: “Estoy aquí para lo que necesites, ya sea para hablar o simplemente para estar contigo.”

RECUERDA LO ESPECIAL QUE ERA LA MASCOTA: “Recuerdo cómo [nombre de la mascota] siempre te hacía sonreír. Era realmente especial.”

COMPARTE RECUERDOS POSITIVOS: “Siempre recordaré cómo [nombre de la mascota] solía [actividad o característica especial]. Era un ser increíble.”

OFRECE AYUDA PRÁCTICA: “Si necesitas ayuda con algo o simplemente una compañía, no dudes en decírmelo.”

Lo más importante es ser sincero y estar presente para la persona en su duelo.

Para aquellos que han perdido una mascota, el apoyo de amigos y familiares es invaluable. A veces, lo más útil que se puede hacer es simplemente estar ahí, escuchando.



Fotografía de mascotas para personas en procesos de duelo por un perro o gato

La fotografía de mascotas puede ser una fuente de consuelo y ayuda en momentos de duelo de varias maneras:

PRESERVACIÓN DE RECUERDOS: Captura imágenes que immortalizan momentos especiales y rasgos únicos de la mascota, permitiendo revivir esos recuerdos con cariño.

PROCESO DE SANACIÓN: Crear o ver fotografías puede facilitar la aceptación del duelo y ayudar a procesar las emociones asociadas con la pérdida.

HOMENAJE: Las fotos pueden servir como un tributo duradero, celebrando la vida y el impacto que tuvo la mascota.

CONEXIÓN EMOCIONAL: Revisar fotografías puede proporcionar una sensación de cercanía y conexión con el animal, manteniéndolo presente en la memoria.

RITUALES DE DESPEDIDA: Las fotos pueden formar parte de ceremonias de despedida o ser incluidas en álbumes conmemorativos, ayudando a cerrar el ciclo de duelo.

La fotografía de mascotas ofrece una forma tangible de recordar y honrar a los compañeros peludos, apoyando el proceso de duelo.



Fotos de mascotas para Halloween:

Creando lazos y sonrisas en un mundo de terror y caos.



Halloween es una celebración que, para muchos, gira en torno al miedo y el terror. Pero en las sesiones de fotos de mascotas para Halloween, el verdadero terror no está en los disfraces, sino en la realidad que vivimos día a día. El caos, las dificultades y las maldiciones que enfrentamos constantemente forman parte de nuestra cotidianidad. En este contexto, una mascota en una fotografía no es solo un adorable modelo disfrazado: es una salida, una sonrisa y un recordatorio de que, a pesar de todo, las cosas pueden estar bien.

.....

Entiendo que hay personas que, por diversas creencias, no apoyan el uso de disfraces en mascotas, y respeto esas posturas. Sin embargo, desde mi perspectiva de servicio, lo más valioso de estas sesiones no es el disfraz en sí, sino la oportunidad de crear un espacio de conexión, de alegría compartida entre la mascota y su tutor.

El valor emocional detrás de una sesión de fotos de mascotas para Halloween

Las mascotas no entienden Halloween ni los disfraces, pero sí entienden el amor y la atención que les brindamos. Durante la sesión, ya fui testigo de cómo una simple actividad de 20 minutos puede ser una vía de escape emocional, donde el tutor sonríe, juega y refuerza su vínculo con su compañero de cuatro patas y ahí los lazos se fortalecen además de ofrecer la oportunidad de pasar tiempo juntos y crear recuerdos.

Durante una sesión, no solo estoy tomando fotos; Estás generando conexión con tu mascota. Este momento, donde ambos juegan, interactúan y disfrutan, es el verdadero valor de la experiencia. Su familia encuentra una vía de escape y salud mental en la simple alegría de ver a su compañero peludo en un contexto festivo y divertido.

Estas sesiones van mucho más allá de los disfraces, representan un acto de resiliencia en tiempos difíciles, donde nuestras mascotas se convierten en ese rayo de esperanza que nos recuerda que, a pesar del caos del mundo exterior, hay motivos para sonreír.

En mi experiencia, la risa y el disfrute que surgen durante estas sesiones de fotos son un bálsamo contra el estrés cotidiano. Fui testigo de cómo los tutores olvidan por un momento sus preocupaciones y se sumergen en la diversión del momento. Esto es especialmente importante en un mundo que a veces puede sentirse abrumador. En esas pequeñas sonrisas compartidas con tu mascota, se encuentra un refugio, un espacio seguro donde todo está bien, aunque sea por un breve instante.



Elegir el disfraz adecuado: comodidad y estilo para tu mascota cuidando siempre su bienestar

Por supuesto, la comodidad y bienestar del animal son lo más importante. Los disfraces que utilizo son llevados por un máximo de 10 minutos, y si en cualquier momento la mascota muestra signos de incomodidad o estrés, retiramos el disfraz inmediatamente. Si el animal prefiere no vestir nada, continuamos la sesión sin el disfraz, asegurándonos de que la experiencia sea lo más positiva y agradable para todos. El respeto y el bienestar del animal es siempre la prioridad, pensando siempre en una experiencia ética.

Lo más importante no es la foto perfecta, sino que tanto la mascota como el tutor disfruten de la experiencia sin que el animal sienta incomodidad.

Impacto en redes sociales: compartiendo las mejores fotos de Halloween

Las fotos de mascotas en Halloween tienen un gran potencial en redes sociales. ¿A quién no le gusta ver un perrito disfrazado de calabaza o un gato con un sombrero de bruja? Compartir estas imágenes no solo es una forma de celebrar la temporada, sino también de conectar con otras personas que disfrutan de la compañía de sus mascotas.

Sin embargo, no se trata solo de obtener likes. Publicar fotos de tu mascota puede inspirar a otros a disfrutar más de su tiempo con sus propios compañeros peludos. Además, es una forma de recordar que, incluso en medio del caos, siempre hay lugar para la diversión y las pequeñas alegrías de la vida.

Resiliencia y diversión ante un mundo macabro

Para muchos, las sesiones de fotos de mascotas en Halloween pueden parecer triviales, pero detrás de cada imagen hay una historia más profunda. Vivimos en un mundo que puede ser abrumador y hostil, y a veces las pequeñas alegrías, como compartir un momento divertido con nuestras mascotas, son actos de resiliencia. En un entorno tan incierto, la capacidad de divertirnos y de encontrar la felicidad en los momentos simples es lo que nos mantiene firmes ante el terror de la realidad.

Al final, estas sesiones no se tratan solo de disfraces y fotos lindas. Se trata de capturar esos momentos de esperanza, de recordar que, incluso en un país lleno de caos, nuestras mascotas son la luz que nos ayudan a salir adelante. Porque en un mundo de terror, sonreír es la mejor salida.



¿Qué tiene de especial el gato negro?

Los gatos negros son considerados animales muy simbólicos, con significados diversos en muchas culturas. Son llamativos, poseen virtudes y características destacadas. Su misticismo junto con su magia los hacen especiales, lo que les otorga una presencia única en cualquier hogar.

Preguntas frecuentes sobre los michis negros

¿Qué vibras traen los gatos negros? ¿Qué protegen?

Los gatos negros absorben la energía negativa y limpian nuestro hogar de esas vibras. Aunque hay un malentendido en la creencia popular, su capacidad para proteger y purificar el ambiente es muy valorada.

Significado espiritual de los gatos negros

Espiritualmente, los gatos negros suelen representar paciencia, esperando el momento adecuado para actuar. Son independientes pero disfrutan de las conexiones sociales. En diversas culturas, se consideran símbolos de protección espiritual. Su misión es limpiar energéticamente nuestro hogar de malas energías como la envidia, el odio, el estrés y el rencor. Si tienes un gato negro, es probable que tu energía ya esté protegida por una fuerza positiva.

Beneficios de tener un gato negro

Contrario a la creencia popular, los gatos negros son conocidos por traer buena suerte. Además, su personalidad amigable y única, junto con su tendencia a ser más sociables y protectores, los hacen compañeros ideales.

¿Qué atrae un gato negro a la casa?

Se cree popularmente que tener un gato negro en casa libera el hogar de malas energías. Además de ser un compañero juguetón, el gato negro es considerado un amuleto de buena fortuna (leiste bien). En algunas zonas rurales, se piensa que pueden influir en decisiones importantes, como si una novia se casa o no. El pelaje negro también les proporciona una ventaja natural de camuflaje en los entornos.



**Gatos
negros.
Misticismo
y Suerte**

ADOPCIONES

Estos héroes esperan un hogar

Estos hermosos perritos forman parte de la Dirección Nacional de Defensa, salud y Bienestar Animal del gobierno @defensanimalpy quienes me invitaron a registrar estas tomas.

Atención: Algunos ya están listos para adopción, llenos de amor y energía para acompañarte en tu vida. Otros todavía se encuentran en procesos judiciales o fiscales los cuales están esperando que sus procesos terminen para poder encontrar pronto un nuevo hogar.

Si estás interesado en la adopción podés comunicarte a estos números: 0982320048 o al 0984470754 que son los veterinarios y/o responsables del área de atención. Ellos te indicarán sobre su estado y situación actual, proporcionandote detalles desde su histórico hasta su estado de proceso de adopción.

Qué tal animarnos a cambiar una vida y sumar un miembro a tu familia?





- - **Dame Una Pata Paraguay:** Asociación dedicada a ayudar animales en situación de calle, los rehabilitan y los otorgan en adopción responsable.
- - **Asociación Patas a la Obra:** Son de Fernando de la Mora, buscan salvar vidas, rescatan y ponen en adopción a los animalitos abandonados. Más informes al 0972 444-318.
- - **Pako Rescate Paraguay @pakorescateparaguay**
- - **Patitas Felices:** Ayudan y rescatan animales abandonados. Más info al 09822 526-894.
- - **Refugio Adri Moreira:** Dedicar cuerpo y alma a darles una buena calidad de vida a los animalitos en situación de calle que son rescatados, el tiempo que les queda.
- - **Rescatando Patitas:** Toman denuncias sobre maltrato animal, se encargan de adopciones y reciben donaciones para los peluditos en situación de vulnerabilidad. Más info al 0994 251-619.
- - **Refugio Salvando Hocicos:** Se dedican al rescate, adopciones y luchan por los derechos de los animales. Para más información comunicarse al 0981 919-321.
- - **Refugio San Francisco:** Ubicado en Coronel Oviedo, buscan dar otra oportunidad de vida a los peludos abandonados rescatándolos y rehabilitándolos.
- - **Dr. Dog Refugio:** Asociación sin fines de lucro con el objetivo de ayudar a perros abandonados y/o maltratados, buscan crear conciencia en la sociedad.
- - **Marcando Huellas @huellas_marcando:** Marcando Huellas nace como grupo de rescate, centrado en ejes fundamentales de protección animal.
- - **Mascotas S.O.S.:** Es una asociación sin fines de lucro con personería jurídica número 2051 que tiene como objetivo ayudar a los animales en situación de abandono y buscar un hogar para ellos. Por sobre todo, fomentan la adopción responsable, la esterilización y el amor incondicional hacia las mascotas.
- - **Polki Squad @polkisquad:** Jóvenes que sueñan con un Paraguay sin animales en las calles y fomentan la adopción y no la compra.
- - **Ayudando Peludos @ayudandopeludos:** Dedicada al rescate y rehabilitación de animales en situación de calle, abandono o maltrato. Su trabajo es voluntario.
- - **Adoptame Paraguay @adoptameparaguay:** Tienen para la adopción perros y gatos rescatados, castrados y vacunados, y promueven su esterilización.
- - **Tanya Doga Rescates @tanyadoga15:** Página de peluditos buscando su final feliz.

- - **Narices Frías @naricesfriaspy:** Grupo dedicado al rescate de mamis con cachorros, futuras mamis y cachorros en situación de calle o de peligro.
- - **Ayudando Py:** Voluntariado digital que ayuda a distintos albergues a hallar futuros adoptantes para los animalitos que se encuentran en situación de calle.
- - **Ayudando Callejeritos:** Jóvenes caaguaceños con el propósito de ayudar a los perros que viven en situación de calle.
- - **Rescate CDE:** “Entre más manos, menos patas en las calles” buscan ayudar a seguir salvando vidas con voluntarios y padrinos para los peluditos dejados a su suerte.
- - **Operación Rescate Carapeguá:** Organización dedicada al rescate y rehabilitación de animales en situación de calle, maltrato y abandono. Para ayudar comunicarse al 0971 897-175.
- - **Operación Rescate Quiindy:** Son una organización que ayuda y vela por los derechos de los animalitos.



 | MONIKA ECHEVERRIA
PET PHOTOGRAPHY

Bajate los demás
e-books
Gratuitamente!



Seguime en redes!

Instagram
@monikaecheverriapetphotography

Tiktok
@monikaecheverriapetphoto

Youtube, linkedIn y Threads!

